

Verkehrspolitik

**Unsere Straßen sind für alle da –
finden Sie dafür einen Namen!**

Unsere Straßen sind für alle da

Nach dem Vorbild des „Shared Space“ oder der Schweizer „Begegnungszone“ wollen wir in Berlin Straßenräume neu gestalten. Es geht darum, das Miteinander von Fuß-, Rad- und Autoverkehr zu verbessern und das Überqueren von Straßen zu erleichtern. Die ersten Pilotprojekte sind die Schöneberger Maaßenstraße und die Kreuzberger Bergmannstraße.

Welcher Name oder auch welches Logo fällt Ihnen für die neuen Straßenräume ein?

Ihr Vorschlag: _____

Absender (Angabe freiwillig): _____

Ihre Ideen können Sie uns auch senden an:

weitergehen@senstadtum.berlin.de

Alle Infos zur Fußverkehrsstrategie auch online unter:
www.berlin.de/weitergehen



Senatsverwaltung
für Stadtentwicklung
und Umwelt



Bitte
ausreichend
frankieren

**Senatsverwaltung
für Stadtentwicklung und Umwelt**

Referat VII B

Am Kölnischen Park 3

10179 Berlin